



# みずほの丘の希望

令和6年7月19日  
第6号  
生徒数/403名  
文責/堀川博基

〒354-0018 富士見市西みずほ台3-14-6 TEL/049-252-4145 FAX/049-255-0233

ひまわり…きれいに咲きそろってくれました…



つば九郎一家…何とか巣立っていきました…



江川アトムナド  
夏祭ボランティア



生徒も「すごい」と感動しながら登校していました…ひまわりの花言葉は「情熱」…

## 人は、「夏」育つ…

ひまわりが、気づけば人の背丈をこえているように、ひと夏で身体が…顔つきが…まったく変わる生徒がいる。

「危険?」と表現されるほどクラクラする暑さなのに、部活動に打ち込み、塾に行き、宿題をやり、ゲームに燃え、自由研究に挑戦し、友だちと遊び、ちょっと旅に出て、新しい自分を発見をする…。新たな人との出会いがあなたの人間関係を広げ深めてくれるかも…。まさしく、青春だ!

夏は1年で一番、人を成長させる季節なのかも知れない…。■夏休みを迎えるあなたの手に「本」があってほしい。「本」につまみたくさんの「感情」と出会い、もっと笑い、もっと泣き、もっと歓喜し、もっと人を好きになってもらいたい。もっと心が豊かになる夏であってほしい…。

■夏休みを迎えるあなたの心に「故郷」があってほしい。あなたたちが今「故郷」を感じるのには難しいかも知れない。わからなければ近くの大人に聞いてほしい…。私には幼少期に過ごした「故郷」がある。その町には、海があり、山があり、川があり、魚がいて、カブト虫がいて、幼なじみがいて、祖父がいて、祖母がいて…草の匂いがした。こんなにも思い出がある「故郷」を私は何も無い町と呼んでいた…。

夏休みだ…休まなくては始まらない! ■西中生諸君、大人になった時に帰りたいと思える夏休みにしてほしい…。■保護者の皆様…失礼ですが、宿題を出します。「いい休暇をとる」という宿題を…。 (富士見市立西中学校/堀川 博基)

## 刑事コメンテーター (元埼玉県警捜査一課刑事) 佐々木 成三 さんの

## SNS、闇バイト、薬物…危険から自分を守る 安全教室 2024.07.04 西中体育館

「1日15万円稼げるバイトがあるんだけど…」、「(45歳の大人が)俺、K-POPアイドルの〇〇のライブチケットあるよ/高2の男子:なりすまし」「合法的な国もあるし、みんなやってるから…」。SNSで若者を狙った犯罪への誘いである。

また、今年度も現実の現場で「犯罪」と対峙していた元埼玉県警刑事佐々木成三さんからリアルな情報が発せられた。■令和4年度闇バイトの未成年検挙者は477名であった。そのうちの32.9%が中高生である(高校生131人・中学生26人)。

■闇バイトの受け手は「捨て駒」でしかない。(受け手は詐欺罪/刑法第246号10年以下の懲役)

■中学生の29.9%が闇バイトのサイトを見たことがある。■2023年度未成年薬物逮捕者、前年度比34%増1222人過去最多(15歳以下は10数名しかいないが、16歳になると116人と激増する。未成年の薬物逮捕者は10年間で15倍に上昇)

■中学生のSNSトラブル[SNS依存、いじめ、金銭(課金)トラブル、有害サイト、個人情報流失(デジタルタトゥー)、投稿炎上、誹謗中傷、著作権侵害等]

社会の子供たちを取り巻く環境が、厳しく凶悪になっていることが生徒にも理解できたはずだ。佐々木さんから厳しい言葉があった。『どんな理由があっても…例え欺されたとしても…犯罪を犯してはいけない。法には「大麻を吸ってはいけない」「万引きをしてはいけない」「個人情報を守らなくてはならない」と記してある。法を犯したら法に照らして罰せられるだけ…。その通りだ。人々が集団で生きる社会(学校もそのひとつ)であればこそ、当たり前の話だ。刑事の観察力から、勉強(知識)の大切さも教えてくれた。様々な情報を収集・分析し、先に進めたいためには学びや知識がなければ進めないという事実…。やはり前に踏み出すためには「勢い」だけではダメなんだ。裏付けとなる「学び」や「知識」がなければ…。

講演終了後、生徒から声をかけられた。「いくらお金を積まれても闇バイトはしませんから…」、「15万円位じゃ私の心は動きません〜」「人を傷つけることは絶対しません!」。頼もしい限りだ。こんなことを言っていた生徒もいた…「学校楽しいから、そんなことやるヒマないっすヨ!」。d(ˊ\_ˋ)w!w!

みんな真剣に聞き入っていました!



相も変わらずのイケメン刑事でした

写真を見ながら観察力を鍛えていました



保護者、地域の方も納得…

当たり前のことを当たり前!

いつも西中生のことを、気に留めてくださり、ありがとうございます  
お言葉に甘えて…1学年職場体験学習事業所等  
今一度ご紹介をいただければ幸いです…<m(\_)\_m>

事務室前のグラジュラス…近所の農家の方が「校長先生、飾ってください」と持ってきてくれたものです。西中生のことを気にかけていただき感謝・感謝です。そんな地域や保護者の方に甘えてしまっただけ申し訳ありませんが、今一度1学年職場体験の受け入れ事業所をご紹介いただけないでしょうか?現在でも約40の事業所等に協力をいただいているところですが、更に「質」の高い職場体験学習に引き上げるために1事業所に2名の生徒、つまり60事業所を目指しています。「ここに声をかけてみれば…」、「ここは受け入れてくれるよ」等の情報でもかまいません。学校にご一報いただければ幸いです。



